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RENCONTRE DU COMITÉ DE PARENTS

DATE : Lundi 24 février 2020
HEURE : 19 heures
LIEU : Local 3050, Centre administratif CSH, 341, rue Principale Nord, Amos

Présences :

M. Jean-François Drouin Launay/Trécesson
Mme Annie Gagnon Sacré-Cœur/St-Viateur
Mme Francisca Levasseur Ste-Thérèse
Mme Manon Morissette Christ-Roi
Mme Jacinthe Thériault NDF de Landrienne
M. Stéphane Saulter École secondaire d’Amos
Mme Marise Périgny-Fortier représentante du CCSEHDAA

M. Yannick Roy, directeur général

1. OUVERTURE DE LA RÉUNION ET MOT DE BIENVENUE

Quorum Pas quorum Heure de début : 19 h 2

2. ACCEPTATION DE L’ORDRE DU JOUR

Résolution CP-716-02-20
Il est résolu, sur proposition de madame Francisca Levasseur, d’adopter l’ordre du jour
tel que présenté.

ACCEPTÉE.

3. ACCEPTATION DU PROCÈS-VERBAL DU 18 DÉCEMBRE 2019

Résolution CP-717-02-20
Après lecture, il est résolu, sur proposition de madame Francisca Levasseur,
d’accepter le procès-verbal du 18 décembre 2019 tel que présenté.

ACCEPTÉE.

4. CORRESPONDANCES

4.1. FCPQ – CONGRÈS ANNUEL

Les membres sont informés que le congrès annuel de la Fédération des comités
de parents du Québec (FCPQ) se tiendra les 29 et 30 mai 2020. Plus de détails à
venir.
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5. RAPPORT DES COMMISSAIRES PARENTS (PRIMAIRE, SECONDAIRE ET EHDAA) – ABOLI PAR LA LOI 40
Les membres sont informés que le changement de structure sera en vigueur à
compter du 15 juin 2020. D’ici là, les commissaires peuvent être consultés, au besoin,
mais n’ont plus de pouvoir décisionnel. Le processus de mise en place du nouveau
conseil d’administration du centre de services scolaire Harricana est en cours. Cette
nouvelle structure de gouvernance sera composée de 5 membres représentants de
la communauté, 5 membres représentants du comité de parents, 5 membres
représentants du personnel. Dossier à suivre.

6. TOURNÉE DES ÉCOLES

Sacré-Cœur/St-Viateur Lors de rencontres du conseil d’établissement, les
principaux sujets traités ont été : le projet éducatif,
les activités de financement et le projet de loi 40.

Ste-Thérèse La Semaine des enseignants a été soulignée par
différentes actions.

Le sol sera marqué par un code de couleur, et ce,
pour une meilleure autonomie des élèves, à titre
indicatif pour les parents du service de garde, pour
réguler la circulation.

Christ-Roi Aucune rencontre du conseil d’établissement n’a
eu lieu depuis le dernier comité de parents. La
Semaine des enseignants a été soulignée par
différentes actions (collations). Des sorties de ski de
fond et le carnaval d’hiver ont eu ou auront lieu.

Launay/Trécesson Les nouveaux indices de défavorisation pour le
secteur ont pour effet l’augmentation de budget
et de services aux élèves. L’ouverture d’une classe
de maternelle 4 ans aussi annoncée.

École secondaire d’Amos Aucune rencontre du conseil d’établissement n’a
eu lieu depuis le dernier comité de parents.

Landrienne La Semaine des enseignants a été soulignée par
différentes actions.

7. POINTS DU DIRECTEUR GÉNÉRAL

7.1 CALENDRIER SCOLAIRE 2020-2021, SECTEUR DES JEUNES – PROCESSUS DE CONSULTATION

En respect du processus de consultations, 2 propositions de calendrier scolaire, secteur
des jeunes, pour 2020-2021 sont présentés. Jusqu’à maintenant, les différents groupes
consultés sont en faveur du projet 1. Dossier à suivre.

7.2 NOUVEAUX DISTRICTS

En suivi à l’adoption de la loi 40, les nouveaux districts sont présentés aux membres, et
ce, en vue de la composition du conseil d’administration du nouveau centre de
services scolaire Harricana.
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7.3 FORMATION DU NOUVEAU CONSEIL D’ADMINISTRATION – CENTRE DE SERVICES SCOLAIRES

Les membres sont informés des différentes étapes prévues à la loi 40 et l’échéancier
des travaux. Point important, les conseils d’établissement sans représentant au comité
de parents devront faire une relance auprès de leurs membres, et ce, du fait que les 5
parents qui siégeront au conseil d’administration doivent provenir du comité de
parents. Dossier à suivre.

7.4 DÉCISIONS PUBLIQUES (DIRECTION GÉNÉRALE) ET INTERVENTIONS DU PUBLIC (SITE WEB)

8. ÉLECTIONS

8.6 A) Commissaire parent représentant du primaire (fin de mandat)

M. Jean-François Drouin démissionne puisqu’il est nouvellement employé de la
CS Harricana. Aucun membre intéressé pour le moment. Le poste demeure vacant.
Le sujet sera à l’ordre du jour de la prochaine rencontre. (ABOLI PAR LA LOI 40)

8.6 B) Commissaire parent représentant du comité consultatif EHDAA (fin de mandat)

Aucun représentant nommé, la rencontre de décembre du comité consultatif des
services aux EHDAA a été reportée faute de quorum. Le poste demeure vacant, le
sujet reporté. (ABOLI PAR LA LOI 40)

9. DIVERS

9.1. Nomination des représentants au comité consultatif EHDAA
Les membres prennent connaissance de la liste des membres élus au comité
consultatif des services aux élèves handicapés en difficultés d’apprentissage
ou d’adaptation (CCSEHDAA).

Résolution CP-718-02-20
IL EST RÉSOLU, unanimement que les membres entérinent ladite liste pour
l’année 2019-2020.

ACCEPTÉE.

10. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE

Résolution CP-718-02-20
Il est résolu, sur proposition de madame Annie Gagnon, de lever la séance, il
est 20 h 22.

ACCEPTÉE.

______________________________ ______________________________
Stéphane Saulter, président Annie Gagnon, secrétaire


